

**Media Relations**

Tel direkt	+41 44 305 50 87
e-mail	mediarelations@sf.tv
Internet	www.medienportal.sf.tv

## 14. Juli 1990: Live-Berichterstattung vom Matterhorn

Live-Berichterstattung vom Matterhorn mit Röbi Koller. Die Redaktion «EINS zu EINS» feiert in ihrer letzten Produktion das 125-Jahr-Jubiläum der Erstbesteigung des berühmten Berges mit einer zehnstündigen Direktsendung von einem Aufstieg zum und von einem Abstieg vom Matterhorn. 3sat strahlt die Sendung in einer Synchronfassung zeitversetzt um einen Tag auch europaweit aus. Das Experiment des Fernsehens hatte Monate vor dem Ereignis einige Polemik hervorgerufen. Mit Anfängerinnen und Anfängern das Matterhorn zu besteigen, sei vielleicht spektakulär, aber verantwortungslos, befanden die Kritiker. Drei der vier ausgewählten Personen erreichen den Gipfel, eine kehrt in Begleitung eines Bergführers vorzeitig zurück. Bundesrat Adolf Ogi besteigt den Gipfel am Jubiläumstag ebenfalls in Begleitung zweier Walliser Bergführer. Besonderen Applaus erntet der «älteste aktive Bergführer der Welt», Ulrich Inderbinen: Der 90-Jährige besteigt das Matterhorn zum 372. Mal in seinem Leben.